

**S e l f - D e c l a r a t i o n**  
**Regarding FSC-POL-01-004**  
**(Policy for the Association of**  
**Organizations with FSC)**

The signing Organization is associated with the Forest Stewardship Council A.C., Oaxaca, Mexico, or one of its subsidiaries or affiliates (hereinafter: FSC) by being either a member of or having a contractual relationship with FSC. Hereby the signing Organization explicitly states that it has read and understood the "Policy for the Association of Organizations with FSC" as published under [www.fsc.org](http://www.fsc.org). This policy stipulates FSC's position with regards to unacceptable activities by organizations and individuals which already are or would like to be associated with FSC as well as the mechanism for disassociation.

In light of the above, the Organization explicitly agrees currently and in the future, as long as the relationship with FSC exists, not to be directly or indirectly involved in the following unacceptable activities:

- a) Illegal logging or the trade in illegal wood or forest products;
- b) Violation of traditional and human rights in forestry operations;
- c) Destruction of high conservation values in forestry operations;
- d) Significant conversion of forests to plantations or non-forest use;
- e) Introduction of genetically modified organisms in forestry operations;
- f) Violation of any of the ILO Core Conventions as defined in the ILO Declaration on Fundamental Principles and Rights at Work.

Düren, 26.02.2020

City, Date / Ort, Datum



Immanuel Kriesten / FSC Beauftragter

Reflex GmbH & Co. KG  
Postfach 10 19 61  
52319 Düren  
Veldener Straße 121 - 131  
52349 Düren

For the Organization / Für das Unternehmen

(Include the full name of the Organization and representative, authorized signature and, if applicable, the Organization's stamp)  
(Vollständiger Namen der Unternehmung, des Verantwortlichen, eine autorisierte Unterschrift und falls verfügbar Firmenstempel einfügen)

**S e l b s t d e k l a r a t i o n**  
**Bezug nehmend auf FSC-POL-01-004**  
**(Policy for the Association of**  
**Organizations with FSC)**

Das unterzeichnende Unternehmen hat in Form einer Mitgliedschaft oder einer vertraglichen Verpflichtung eine Verbindung mit dem Forest Stewardship Council A.C. in Oaxaca, Mexico, einer seiner Tochtergesellschaften oder einer angegliederten Organisation (nachfolgend: FSC). Mit einer Unterzeichnung bestätigt das Unternehmen die Grundwerte des FSC, definiert in der „Policy for the Association of Organizations with FSC“ und veröffentlicht unter [www.fsc.org](http://www.fsc.org), gelesen und verstanden zu haben. Diese Grundwerte halten die Vorgaben des FSC bezüglich inakzeptabler Aktivitäten fest, welche für Organisationen und Einzelpersonen gelten, die mit dem FSC zusammenarbeiten oder künftig zusammenarbeiten möchten.

Zusammenfassend, erklärt sich die Organisation einverstanden aktuell und künftig, solange eine Beziehung zum FSC besteht, nicht direkt oder indirekt in eine der folgenden unakzeptablen Aktivitäten miteinbezogen zu sein:

- a) Illegaler Holzschlag oder Handel mit illegal geschlagenem Holz oder Forstprodukten
- b) Verletzung von Menschenrecht und traditionellem, bürgerlichem Grundrecht in Forstgebieten.
- c) Zerstörung von Wäldern, deren besondere Schutzwerte durch die Waldbewirtschaftung gefährdet sind.
- d) Umwandlung von Naturwäldern in Plantagen oder in Flächen ohne forstwirtschaftlichen Nutzen
- e) Einführung von gentechnisch veränderten Baumarten in Forstgebieten;
- f) Verletzung des ILO Hauptabkommens, wie diese in den ILO fundamentalen Grundsätzen und als Recht bei der Arbeit festgehalten wurde.

**Anmerkungen**

- Verpflichtend ist die Englische (originale) Fassung des Textes. Die Übersetzung dient lediglich zur Verständlichkeit und als Hilfestellung für Deutschsprachige Betriebe.
- Diese Verpflichtung stellt ein frei zugängliches Dokument dar und wird auf Anfrage Dritter, (Lieferanten, Kunden, Mitarbeitenden, FSC etc.) als Nachweis, in Form einer Kopie, weitergegeben.